

Depuis ce printemps, les voies ferrées de Clermont à Aurillac sont en cours de modernisation.

La gare du LIORAN a un portail tout neuf, avec des explications très claires :

la gare est ouverte mais accessible uniquement aux piétons qui doivent passer par la chicane pivotante située sur le côté (voir photos jointes).

Les navettes s'arrêteront devant le portail.

Les abords du pont de la Gare (dont la solidité n'est plus compatible avec le passage de poids lourds) ont été nettoyés et les arbustes ont été coupés pour faciliter l'accès à la structure de l'ouvrage.